





8 de Marzo de 2007

PUNTUALIZACIONES SOBRE LA NEGOCIACIÓN

Las Secciones Sindicales de **U.G.T.**, **CC.OO.** y **CSICA** en Cajastur queremos puntualizar lo siguiente sobre el estado de las negociaciones:

1.- Lo primero que se dejó claro, antes de iniciar la negociación, fue que la plataforma era global y que de ninguna manera se firmaría nada si no conllevaba la reposición de los compañeros cesados y la readmisión de Marco.

La dirección de la empresa, por su parte, también dejó claro que el acuerdo habría de contemplarse de forma global y que, si se avanzaba en los otros temas, esto no sería un obstáculo para la firma.

- 2.- Sobre la base de esa afirmación, y como muestra de nuestra buena voluntad, empezamos la negociación del resto de la plataforma.
- 3.- Es cierto que en algunas cuestiones se acercaron posiciones, especialmente en jubilaciones y contrataciones, pero quedaban pendientes temas tan importantes como las consolidaciones, la promoción (carreras profesionales) y la aplicación del acuerdo a los mandos intermedios.
- 4.- En la recuperación del poder adquisitivo (que por fin la dirección reconoce que un importante colectivo perdió en lo que va de siglo) se hicieron avances pero distábamos mucho de llegar al punto de encuentro.
- 5.- Para la presentación del estado de la negociación a la Asamblea de Trabajadores se solicitó a la empresa un pronunciamiento expreso sobre los represaliados y el compañero despedido, sin obtener más que las intenciones expresadas al inicio.
- 6.- La representación sindical en ningún momento se levantó de la mesa y **estamos esperando que la dirección de la Caja nos vuelva a convocar a la negociación**. Negociación a la que acudiremos, como siempre, con la mayor voluntad de lograr acuerdos que beneficien no sólo al colectivo de trabajadores de la Caja, sino que redunden en bien del Principado de Asturias.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por CC.OO. Por U.G.T. Por CSICA